

DECLARACION DE LA CIUDAD DE LA PAZ

Manteniendo “Los Tres Principios No Nuclear” de la Política Nacional

Y

Deseando La Abolición de Armas Nucleares

La Ciudad de Sakura está rodeada de abundante naturaleza con una gran historia y riqueza cultural. Bajo estas magníficas condiciones deseamos que nuestra ciudad se desarrolle, segura, llena de vigor y en paz.

Los residentes de Sakura deseamos un Mundo pacífico sin conflictos ni horribles guerras. Nos esforzamos no solo para reducir las armas, sino también mantener “ los Tres Principios No Nucleares” de Japón, en vista hacia la Prohibición completa o la Abolición de las armas nucleares, que ariesgan la existencia de la Humanidad y la planeta.

Han pasado 50 años desde que la Segunda Guerra Mundial terminó, los residentes de Sakura deseamos declarar nuestra ciudad como “La Ciudad de la Paz”, recordando siempre a las victimas del conflicto, y haciendo votos por el logro de un Mundo sin guerra, prometiendonos con los ideales de paz, concordía y dignidad de toda la comunidad internacional.

15 de agosto, 1995
La Ciudad de Sakura